



EL POBLADO DE AYQUINA FUE UNO DE LOS LUGARES MÁS AFECTADOS.

Tormenta de polvo obligó a suspender clases y cierre de rutas en El Loa

PRECAUCIÓN. Fenómeno climático continuará hoy con ráfagas de hasta 90 kilómetros en las tres comunas cordilleranas.

La provincia de El Loa registró este lunes ráfagas de viento de hasta 90 kilómetros por hora que obligaron a suspender clases, cerrar rutas internas y sitios turísticos, además de reforzar medidas de seguridad en distintas comunas. El fenómeno incluyó caída de árboles y desprendimiento de pequeñas estructuras, sin que se reportaran personas heridas ni daños en viviendas hasta el cierre de la jornada.

Respecto a la suspensión de clases fue cerca del mediodía de ayer que desde el Servicio Local de Educación Pública Licancabur se informó la medida para los establecimientos de Calama, San Pedro de Atacama y Ollagüe que están bajo esta administración para la jornada de este lunes 18 de agosto, en concordancia con la Alerta Temprana Preventiva emitida por SENAPRED.

CALAMA

En Calama, Bomberos acudió a emergencias por árboles caídos en villas y en el poblado de Ayquina, los fuertes vientos redujeron la visibilidad en la ruta de acceso, lo que motivó un llamado de los comuneros a no desplazarse hacia el lugar hasta que las condiciones mejoren.

110 kilómetros por hora pueden alcanzar las ráfagas de viento en sectores cordilleranos.

Respecto a las mineras que se ubican en la zona, desde Operaciones Norte de Codelco informaron que no se registraron emergencias debido a las rachas de vientos, sin embargo decidieron de la suspensión de trabajos al aire libre, como maniobras en altura o izaje, y reforzó los controles de seguridad. La cuprífera pidió extremar medidas en la apertura de puertas y ventanas, el uso de lentes de seguridad para evitar ingreso de polvo y precaución frente a la exposición prolongada al viento.

SAN PEDRO DE ATACAMA

En San Pedro de Atacama, la situación también se tornó compleja. El alcalde Justo Zuleta confirmó "fuertes vientos durante todo el día en la comuna y localidades cercanas", junto con cortes intermitentes de electricidad en Toconao, San Pedro y Río Grande.

Además, se informó de que todos los sitios turísticos permanecieron cerrados "por prevención, sobre todo por lo que significa el traslado, el ingreso y desplazamiento dentro de cada uno de los recintos".

Igualmente se informó que la Seremi de Transportes decretó suspensión de tránsito en la Ruta CH-27, desde el kilómetro 43 hasta el límite con Argentina.